

Bismillahirrahmaanirrahiim

*Alhamdulillah Rabbil 'aalamiin
Hamdan syaakirin, hamdan naa'imiin
Hamdan yuwaafi ni'amahu wa yukaafiu maziidah*

*Yaa Rabbana lakal hamdu, kamaa yanbaghii lijalaali wajhikal kariimi,
wa'adziimi sulthaanik
Allahumma shalli 'ala sayyidina Muhammad, wa 'ala ali sayyidina
Muhammad*

Dengan nama Tuhan yang menganugerahkan kemerdekaan
Atas rahmat Tuhan yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang

Dengan nama Tuhan yang menakdir kebhinnekaan
Demi keagungan Tuhan yang menyabda kedamaian

Yā Allah ya Tuhan kami,
Ilhamilah kami untuk menyadari dan mensyukuri anugerah agungMu,
kemerdekaan negeri dan bangsa kami.
Syukur yang mendorong kami, bangsa kami, dan terutama pemimpin-
pemimpin kami untuk terus menjaga negeri kami dan mengisi
kemerdekaan dengan bersama berupaya memajukan negeri kami.

Ya Allah ya Tuhan yang Maha Pengampun,
Ampunilah kami, rakyat dan pemimpin-pemimpin kami
atas kelalaian kami mensyukuri anugerahMu dalam mengisi
kemerdekaan atas rahmatMu.

Ya Allah ya Tuhan kami yang Maha merahmati,
Limpahkanlah rahmatMu kepada kami, kepada negeri kami, bangsa kami,
dan pemimpin-pemimpin kami.
Anugerahilah kami pemimpin yang takut kepadaMu,
yang mencintai tanah air, dan menyayangi rakyatnya.

Ya Allah ya Tuhan kami yang Maha Kuasa dan Perkasa;
Berilah kami dan pemimpin kami kekuatan lahir-batin
untuk membangun dan memajukan negeri kami.
Satukanlah hati dan tekad kami
Bagi menciptakan kehidupan berbangsa dan bernegara dalam harmoni.
Karunialah kami kekompakan untuk berjuang meraih kesejahteraan dan
kebahagiaan bersama.

Wahai Tuhan yang melukis takdir dan perjuangan
Tanpa pertolongan-Mu takkan kami raih kemenangan
Maka bimbinglah kami memaknai kemerdekaan
Tuntun langkah kami menjaga persatuan dan kesatuan
Demi Bumi Pertiwi tumpuan penghidupan
Tempat kami anak negeri mewujudkan impian

Ya Allah, Tuhan yang memberi arah tujuan
Lapangkan hati kami meniti jalan keteladanan
Terangi jalan kami mewujudkan kejayaan
Hindarkan kami dari pertikaian perpecahan
Jangan biarkan kami tercerai berai dalam permusuhan
Satukan hati kami dalam cinta dan kasih sayang
Izinkan kami mensyukuri kemerdekaan yang Engkau anugerahkan
Izinkan kami Terus Melaju untuk Indonesia Maju yang Engkau Tuntunkan

Ya Allah Tuhan yang Maha Mengampuni
Ampunilah dosa dan kesalahan kami
Ampunilah dosa orang tua dan guru kami
Ampunilah seluruh tokoh bangsa dan pemimpin kami
Ampuni dan muliakanlah para pahlawan kami

*Rabbana atina fiddunya hasanah wa fil akhirati hasanah, waqina
adzabannar. Wal hamdu lillaahi rabbil 'aalamin*